

renfermer autant de listes qu'il y aura de caisses expédiées, indiquant dans chaque liste le numéro que porte la caisse et décrétant les objets qu'elle contient.

5. Le transport des objets devra être payé d'avance jusqu'à Rome.

Les objets expédiés à l'adresse et selon les règles indiquées ne paieront ni l'octroi ni les droits de douane, vu qu'ils sont exempts des droits de douanes italiennes.

7. Il est absolument défendu d'adjoindre à l'expédition, des lettres ou des écrits ayant la forme de lettres, parce que l'expéditeur encourrait la peine de la saisie des objets et une amende; il faut uniquement y joindre les indications susdites.

8. Les objets expédiés dans les conditions indiquées seront transportés à prix réduits par les chemins de fer italiens durant les mois de septembre, octobre et novembre 1887.

9. Les objets destinés à l'exposition vaticane devront arriver à Rome, pour la mi-octobre au plus tard.

10. On conseille de ne faire qu'une seule expédition de tous les objets d'un même diocèse, et à cet effet les donateurs se mettront en correspondance soit avec leur comité diocésain pour les Noces d'or du Saint-Père ou à défaut de tel comité avec le délégué de l'évêque à cette fin.

Bologne, le 20 mai 1887.

Pour la Commission Promotrice.

J. B. ACQUADERNI, Président,

G. DONINI, Secrétaire général.

Nécrologie.

ARTHUR DESSAINT,

Elève de Philosophie junior au Collège de Ste Anne,

Décédé à St Louis de Kamouraska, le 7 juin 1887,

à l'âge de 19 ans.

Un de nos confrères vient de quitter nos rangs. Hier encore il était, et maintenant il a disparu. La mort a jeté sur lui son lugubre linceul, et maintenant il repose dans le champ des noirs cyprès, sous une froide pierre, endormi. Dix-neuf printemps à peine et déjà dans la tombe. Fleur à peine éclose et déjà desséchée. O mort impitoyable, ce sont là de tes coups! Le prince dans son palais somptueux et le pauvre dans son humble chaumière, l'enfant au berceau et le vieillard parvenu aux limites de l'âge, la mère chérie, le fils adoré sont ta proie. Tu te joues de tout, tu confonds tout, tu détruis tout. Ah! pourquoi avoir porté la tristesse et la désolation dans nos cœurs, en nous enlevant l'ami que nous aimions et que nous estimions tant? Cet ami, tu l'as terrassé, mais tu ne l'as pas vaincu; à son tour, il triomphera de toi.

ARTHUR DESSAINT, élève de Philosophie junior, était fils de M. Tiburce Dessaint de Kamouraska. Il entra au Collège en 1881, dans la troisième classe du cours commercial. A la fin de sa première année onze prix, celui de bonne conduite en tête, venaient couronner ses généreux efforts. Il continua durant le reste de ses études à se distinguer par ses succès et ses vertus. Il était un fidèle serviteur de Marie. Promu à la charge de sacristain, qu'il était beau et édifiant de lui voir remplir sa charge. Son cœur brûlant d'amour

pour Marie, le faisait s'ingénier à orner le sanctuaire de sa céleste Mère.

Dieu a trouvé sa carrière bien remplie. Il a jeté un regard d'amour sur cette fleur précieuse. Il a transplanté ce lis éclatant de blancheur des jardins de la terre, où les vents impétueux et les orages violents pouvaient le briser, dans ceux plus beaux du paradis, où il n'y a pas à craindre d'aquillons.

Il goûte maintenant les plus pures délices, et de son âme enflammée d'amour part ce sublime cantique: Saint, Saint, Saint est le Seigneur le Dieu des armées. Oui contemple ce Jésus que tu recevais avec tant de ferveur sur cette terre; mais au milieu des splendeurs du ciel, n'oublie pas tes amis que ta mort a plongés dans la douleur. Supplie l'Eternel de veiller sur nous, et de nous empêcher de nous heurter contre les écueils dont est remplie cette mer orageuse du monde.

Le service a été chanté vendredi, 10 juin, par le Révérend Louis Tremblay directeur de l'Ecole d'agriculture, et l'absoute faite par le Révérend François Têtu, son professeur de mathématiques.

R. I. P.

UN CONFRÈRE.

Collège de Ste Anne, 10 juin 1887.

CAUSERIE AGRICOLE

AMÉLIORATIONS DES BÊTES À LAINE (Suite).

Pour ce qui est de l'amélioration des moutons au point de vue de la qualité de la laine, il faudra examiner les qualités et les défauts de la laine des brebis et faire saillir ces dernières par un bélier dont la laine puisse corriger et fixer les qualités de celle des brebis.

Pour atteindre ce but, il faudra abandonner le mode généralement suivi de la monte en liberté, c'est-à-dire ne pas laisser le bélier errer.

Dans la plupart des bergeries, les saillies se font de manière que les agneaux naissent au printemps, mais généralement les agnelages arrivent trop tôt. Il serait préférable qu'ils ne se fissent qu'à l'époque où les brebis peuvent trouver, sur de riches pâturages, une nourriture abondante pendant tout le temps de l'allaitement. Pour les brebis surtout, l'herbe est la nourriture la plus propre à favoriser la lactation. Alors les agneaux, ayant à leur disposition une abondante provision de lait, se développent rapidement. C'est dans le jeune âge que les animaux prennent la base de leur taille future, et lorsqu'on veut améliorer les qualités d'une race, il importe qu'une nourriture abondante leur soit fournie dès le bas-âge.

Les brebis portent en moyenne 150 jours ou environ cinq mois. D'après cette connaissance, si l'on désire que les agneaux ne naissent qu'à la fin de mai, il faudra ne laisser faire les saillies qu'à la fin de décembre ou au commencement de janvier. Dans un climat comme le nôtre, il est plus avantageux généralement d'avoir les agneaux en mai, parce que nos bergeries sont toujours trop froides pour les agneaux et alors on en perdrait un grand nombre. Une autre considération qu'il ne faut pas oublier, c'est que les agnelages doivent avoir lieu quelques semaines après la tonte, afin de diminuer, autant que possible, la multiplication des poux chez les moutons.